

UN NOUVEAU CHANT POUR UN JOUR NOUVEAU

Bon lundi matin à vous que Dieu aime,

Au début du Psaume 40, David raconte qu'il a attendu, attendu et attendu patiemment, sachant que Dieu viendrait pour lui, afin de le sortir d'un moment difficile. Et un jour, Dieu est venu et l'a délivré. Il l'a sorti de la désolation dans laquelle il se trouvait, Il l'a mis dans un endroit en sécurité et Il a affermi ses pas. Au verset 3, il déclare ceci: ***Un nouveau chant pour un jour nouveau se lève en moi chaque fois que je pense à ce qu'Il a fait pour moi.***

Toute cette joie et cette reconnaissance qui jaillissent de sa bouche viennent du fait qu'il a gardé son coeur en attendant la délivrance, sachant fermement qu'Il viendrait à son secours. Sa patience avait sa source sur le fait que David croyait que Dieu le délivrerait. Il n'avait pas placé sa foi sur le temps mais sur Dieu en qui il avait mis toute sa confiance.

Dans les jours d'attente, lors de nos situations intenses et difficiles, rappelons-nous ce que Dieu a fait pour nous. Pour nous encourager nous-mêmes, écrivons ce que notre Sauveur a déjà fait car dans le tumulte des événements notre tête et nos pensées sont probablement submergées par nos émotions et on oublie ce que Dieu fait et a fait. Ceci peut même éviter à un coeur dans la détresse d'accuser Dieu.

Comme David, gardons notre confiance en Dieu malgré les délais et nous pourrons comme lui déclarer: Un nouveau chant pour un jour nouveau se lève en nous en pensant à ce qu'Il a fait pour nous.

Que la Parole de Dieu pénètre profondément tout notre être. .

Avec toute mon affection,

Manon

Jean
Le 1236